
Pièces 6 Pièces

Superficie 200 m²

Référence V1695SJ

Prix 2 795 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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John Taylor  vous propose à la  vente une Villa  aux nombreux atouts.Tout d'abord

vous  apprécierez  la  vue  panoramique  sur  la  Mer  Méditerranée  mais  aussi  sa

situation  géographique  car  implantée  à  seulement  5  minutes  à  pied  de  la  plage,

dans un secteur très calme et proche des commerces de Beaulieu-sur-Mer.Cette

villa d'environ 200 m² qui est en excellent état, vous séduira par son vaste séjour,

ses nombreuses terrasses, sa piscine et son jardin (rare sur le secteur).Edifiée sur 3

niveaux, cette villa très lumineuse profite également d'aucun vis à vis.En plus des 3

chambres c'est un appartement ...

John Taylor  is  offering for  sale  a  villa  with  many assets.First,  you'll  appreciate  the

panoramic view over the Mediterranean Sea, as well as its location, just 5 minutes'

walk  from  the  beach,  in  a  very  quiet  area  close  to  the  shops  in

Beaulieu-sur-Mer.This 200 m² villa is in excellent condition and boasts a spacious

living  room,  a  number  of  terraces,  a  swimming  pool  and  a  garden  (rare  in  this

area).Built  over  3 levels,  this  very bright  villa  is  not  overlooked.In addition to the 3

bedrooms,  there  is  a  separate  flat  on  the  lower  level.All  the  main  rooms  enjoy

uninterrupted views over the sea.A ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 bis, avenue Albert-1er - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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